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REQUERTMENTO N" 188/2024

SENHOR PRESIDENTE

Considerando que este vereador vem recebendo inúmeras
I

. reclamações de moradores que residem no Bairro Jardim Recreio,

Jardim Dalva e Condornínio Jardim dos Ipês; \

- Considerando que os mesmos questionam e declaram que

está insuportável a situação que estão passando, veículos utilizam a

Avenida Pedro Baso para tÍrárem rachas de moto e ou passam em

alta velocidade,

Considerando que os moradores da região. temem

acidentes;

, Requeiio a Vossa Excelência, obedecidas à§ normas

regimentaís, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicÍtando ao mesmo, as seguintes informaçõps:

1. É ao conhecimento da administração pública o que foi

relatado acima?

' 2. Quais providências efetÍvas e emergenciais poderão ser

adotadas para resolver o problema apontado?

3. Poderia ser realizada a construção de dois 9u três

redutores de velocidade à extensão da referia Via, em pontos

estratégicos para, no mínimo, amenizar a situação relatada?

Plenário Syrio tgnátios, f g Oe abril de 2024.

João ro Batista
ador

.Oe Oliveira

Vereadora
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